

アフガニスタンの平和を願って

浅口市・金光学園高1年 田中 希莉子



15日、カブールのアフガニスタン大統領府を占拠し
反政府武装勢力タリバンの戦闘員ら（AP）は同

タリバン・アフガン掌握 首都制圧、大統領国外に

首都制圧、大統領国外に

「アフガニスタンの反政府武装勢力タリバンが首都カブールを制圧した」というニュースをテレビで見た。私たち家族には、日本に留学に来ていたアフガニスタン人のAさんという友人がいるのでとても心配になった。勉強を終えてアフガニスタンに帰国し、日本の農林水産省のようなどころで働いていると聞いていた。8月17日の新聞を読んで、改めて起こったこととその影響を知った。

写真には「15日、カブールのアフガニスタン大統領府を占拠した反政府武装勢力タリバンの戦闘員ら」とあった。大統領はすでに国外に脱出し、民主政権は崩壊したという。母がAさんと連絡を取ることができ、無事を確認できた。しかし「2001年の米中枢同時多発テロ後の米英軍による攻撃で旧タリバン政権が崩壊して以来約20年ぶりに復権したこと」で、イスラム教の厳格な適用を主張して女性の権利を抑圧するなど恐

怖政治を敷いたり、人権侵害への懸念が広がったりしている」と記事にあつたので、「これからもっと心配な状況になるのではと思つた。

記事には、アメリカは「国益」にならないから軍を撤退するという内容があつた。この「国益」とは、アメリカに直接的な利益があるということだろう。しかし、私は自分の国に利益があることだけが国益ではないと思う。すべての国が自国の利益だけを考えていく

のでは世界で衝突ばかりが起つてしまい、すべての人人が平和に暮らせる世界は来ないだろう。SDGsの掲げる「全ての人に健康と福祉を」「平和と公正をすべての人に」「人や国の不平等をなくそう」などの目標は達成できない。アフガニスタンの問題が解決されることは、SDGsの目標達成に少しでも近づくことにつながると思うし、それは世界のすべての国にとっても利益となるだろう。

タリバン政権になつて3ヵ月。規制が厳しくAさんと連絡を取ることすら難しい。Aさんの作る美味しいアフガン料理をもう一度食べたい。そんな日が来ることを願つてゐる。